
  

 

第１２０４回 例会 ２０１５年（平成２７年）７月６日   

                    

前回（６月２２日）例会記録 

◇プログレス 平山 明彦 副ＳＡＡ  

１．来客紹介 溝畑 史子 親睦委員 

ゲスト：０名 地区外：０名 地区内：３名 合計３名 

２．会長の時間 小島 常男 会長 

 

ご来客の皆様、ようこそお越しくださいました。どうぞごゆっくりなさってください。 

いよいよ最後の会長の時間になりました。会員各位の大らかな温情によりまして何とか１年務めさせ

ていただくことができ、ありがとうございました。 

毎月末は楽器の話をさせていただいております。ビジターの皆様、通常はロータリーについて真面

目な話をしておりますので、何卒ご寛容の程お願い申し上げます。 

この１年、今日の為に楽器の練習と並行してＣＤ作りを進めてまいりました。お手元にありますのが１

年の成果と申しますか、有難迷惑かも知れませんが感謝の気持ちです。 

楽器の話最後はＣＤジャケットに描かれたギターを持参しました。ＵＳＡマーチン社のジョーン・バエズモデルです。デビ 

ューした１９５９年に因んで５９本だけ限定生産されました。私が持っている中で最も高価なギターで、珠まゆらさんとデュ

エットした時など数回しか人前に持って出ておりません。 

５０枚もあれば間に合うはずですが、１０００枚作っても経費は変わらないとのことで、我が家には残りの９００枚余り入った

段ボールが積み上げられています。もし入用な方がおられましたらいくらでも用意いたします。 

私は高校生の頃に聞いた音楽が今でも１番好きで、良く聞いた歌を１０曲録音しました。今日はその中に含まれていない 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 北野 克己 ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング  「君が代」「四つのテスト」「手に手つないで」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話  「会長幹事年初卓話」 澤田 宗久 会長  岡本 茂 幹事 

○ クラブ運営フォーラム  伊藤 清一 委員長 

○ 新年度懇親会 リッツカールトン大阪 ４階「ザ・リッツカールトン・ボールルームウエスト」 １８時～ 

○ 理事会         〃        ４階「ザ・クリスタルルーム」 １６時～ 
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四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 
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ながら、歌詞が今の気分にピッタリな「トライ・トゥー・リメンバー」を歌います。 

「楽しかった９月のことを思い出してみよう。若く世間知らずだった頃のことを暖炉の前で思い出すのも悪くないことだよ。」と

いう意味の歌です。 

本日の会長の時間は以上です。ご清聴ありがとうございました。 

 

３．幹事報告 堀 浩司 幹事 

①本日皆様のメールボックスにジョシュアシェクター君がニューヨークの紀伊国屋で日本のコミック漫画を買ったという内容の

フェイスブックのコピーを入れております。全文簡単な日本語の漫画で全部読むことができるそうです。来日を２ヶ月にひ

かえて非常に日本に興味を持ってくれています。 

 

４．委員会報告 

 ◎ 会報広報委員会  塩尻 明夫 会員 

会報広報委員の代理でご報告申し上げます。 

従来のクラブホームページアドレスが６月末をもって使えなくなりますので、新たにアドレスを確保して公開しました。 

アドレスは http://sembarotary.clubです。通常のドットコムなどと違い、そのまま「船場ロータリークラブ」と読める 

アドレスになっています。是非新しいアドレスのページをご覧下さい。 

またこの変更に伴いお力添えを頂きました皆様、ありがとうございました。 

◎ 国際奉仕委員会  澤田 宗久 委員 

この度、バヌアツ共和国に沢山の支援金を頂きありがとうございます。来月７月１１日から２０日までの１０日間、バヌアツ共

和国へ歯科医療奉仕活動に行って参ります。今年は、３月にサイクロン「パム」により膨大な被害が生じましたので、復興支

援を兼ねて活動して参ります。皆様方のご支援金を有意義に活用させて頂きます。今後ともよろしくお願い致します。 

 

５．ニコニコ箱報告 大磯 隆一 親睦委員 

小島 会員‥‥１年間ありがとうございました！ 

澤田 会員‥‥小島会長、堀幹事この一年間ご苦労様でした。感謝しています。次年度一生懸命会員の為頑張り 

          ますので、会員の皆様宜しくお願い致します。 

岡本（茂） 会員‥‥小島会長、堀幹事おつかれさまでした。 

今泉 会員‥‥ニコニコの担当、本日で終わりです。有難うございました。 

カンタトーレ 会員‥‥先日は大勢でコロッセオに来て下さり有難うございます。 

中村、井澤、武田、岡本(真)、藤野、新川、渡辺、清水、堀、平山、大磯、杉浦、沖、俣野、甚田、伊藤、塩尻、大嶋、 

北野、片岡、溝畑、宮原、斎藤(満)、小山、松永、高階、 

各会員‥‥小島会長・堀幹事一年間大変お疲れ様でした。 

 

６．出席報告 平山 明彦 ＳＡＡ委員 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３３名 出席率 ８３％ 

第１２００回（６月１日） 修正出席率 ９３％ 

 

７．卓  話   

◎ 「私とこの一年」  小島 常男 会長 

 

思いがけず２７年目の大阪船場ＲＣ会長を仰せつかりましたが、会員の皆様の大らか

さのおかげをもちまして無事務めることができ有難うございました。「私とこの一年」とい

うテーマでパワーポイントを使用して会長年度を振り返ってみたいと思います。 

 会長就任直前の６月末、姉妹クラブのシンガポールＲＣの８０周年会長就任式があり、

タキシードを着たのですが気分がきりっとしてなかなか良いものでした。 
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就任式前の歓迎会では歌とギター演奏を披露する機会があり、音楽は世界共通のものと実感しました。 

初例会では理事役員勢揃いで今年度の抱負を述べられましたが、岡本国際奉仕委員長が提案されたインドネシア・バリ島

就学困難児童支援活動が新しくスタートしております。地元のタマンロータリークラブと連携してこれからも国際奉仕活動を続

けていただきます。 

国際奉仕活動といえばクラブ創設以来澤田会長エレクトが熱心に取り組まれておられる「ジャパン・デンタル・ミッション」の歯

科医療奉仕活動は正に大阪船場ＲＣの金看板であります。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

国内では地区補助金を活用させていただき東日本大震災支援を続けております。ＮＰＯ法人「遠野・山・里・暮らし・ネットワ

ーク」へ今年度は複合複写機を送りました。震災復興への足取りはそう簡単ではないようですが、次年度も支援が続けられま

す。 

地元での奉仕活動では船場地区にある開平小学校の社会学習として、会員企業に引率の先生と共に５～６年生を受け入れ

それぞれの企業の説明・案内をしておりますが、近頃は小学校から要請をいただくようになりました。来年度は初めて海外交

換留学生を受け入れることになり、準備を進めてまいりました。留学生はニューヨーク州のジョシュア・シェクター君で、私の

母校の今宮高校に受入れをお願いし大阪日本語教育センターにもお願いしました。ローテックスの岩佐さんと帝塚山ＲＣ地

区青少年奉仕委員の出口さんにも卓話にお越しいただいて、海外交換留学生の話をしていただきました。シェクター君とは

フェイスブック等でやり取りしていますが日本へ来ることを楽しみにしているようで、日本語を勉強し敬語もある程度使えるの

で大阪船場ＲＣとしても来日が楽しみです。シェクター君にとって海外交換留学生の１年がより良いものになるよう次年度へ

引き継いでまいります。 

職業奉仕活動の職場見学は松谷職業奉仕委員長の引率で今年度アサヒビール吹田工場へ行きました。ここでしか飲めない

厳密に温度管理されたビールや、ＮＨＫ朝の連続テレビ小説有名になったニッカ・ウィスキーを紹介するコーナーもあり勉強

し、楽しめました。 

クリスマス例会は北野親睦奉仕委員長の発案で「自分達の手で」ということをテーマに行われました。 

オークションには清水前会長が自ら畑で育てた無農薬野菜を、隠岐の島出身の松谷会員からは地元の海産物詰め合わせ

等、会員ゆかりの賞品を用意いただきました。子供達にはなかなか手に入らない妖怪ウォッチを探して用意しました。おかげ

さまでオークションの売上は過去最高となったようです。 

アトラクションには恒例の会員家族のコーラス隊、私のフォークソングバンド演奏の後、岩崎会員とお嬢さんや仲間の方々の

素晴らしい沖縄舞踊が披露され拍手大喝采でした。 

ＩＭ７組会長幹事会「七夕会」では今年度の共同事業として献血活動を行いましたが、溝畑、岩崎会員が当日の宣伝活動に 

活躍してくれました。当クラブ会員は献血することが難しい年齢なので、会員各企業の若手社員にご協力いただきました。 

親クラブの大阪心斎橋ＲＣとは年１回親睦ゴルフが行われていますが、当クラブ内でもゴルフ好きな会員が多いので親睦ゴ

ルフは春秋和やかに開かれています。 

会長にとって毎週の「会長の時間」はプレッシャーですが、歌う眼鏡屋の私は月度最終例会だけは楽器の話をさせていただ

きました。ウクレレに始まりあれこれ演奏しましたがおかげさまで我が家にはまた楽器が増えました。 

今年度地区大会２日目はフェスティバルホールで行われましたが、空き時間を利用して同好会コンサートがありました。 

私もＩＭ６組戸田和孝ガバナー補佐とカントリーを演奏しました。大阪が世界に誇る素晴らしいホールで演奏でき泉ガバナー

からもトロフィーと賞状をいただき最高に幸せでした。 

５月５日中之島で行われたロータリーフェスティバルには会員ご家族の参加をいただき、愛の行進から中之島公会堂でのチ

ャリティーコンサートまで充実した一日でした。 

親睦旅行は北野親睦委員長の引率で下賀茂神社から南禅寺まで会員ご家族ともに和気藹々の時間を楽しく過ごせました。 

私はコレステロール値が高く、数年前から医者に勧められしぶしぶ歩くことにしました。その散歩の時に撮った写真を「ロータ

リーの友」に応募するようになり、何度かは落選を続けましたが数打ちゃ当たるで表紙写真に掲載いただき励みになってい

ます。 

以上徒然なるままに一年を振り返りましたが、会員の皆様のおかげをもちまして無事に会長年度を過ごすことができ、改め 

お礼申し上げます。本当に有難うございました。 

 

 



 

◎ 堀 浩司 幹事 

 

皆さんのおかげで、なんとか幹事の職責を全うさせていただきました。ありがとうございました。 

中途半端な人間ながら、皆様のご理解となんといっても小島会長のお人柄に助けていただいてや

っとたどり着いた 1年だった気がいたします。 

 私事ながら昨年６月より学校法人阪南大学の常任理事として今までの仕事と違った学校経営に

参加させていただいております。大学及び大学院4,900名、高校1,600名の中規模学校法人の本

学におきましても若年人口の減少により厳しい時代が到来してまいります。全国 600 あまりの私立

大学の半数は定員割れとなっている中、本学はなんとか定員数の 1.3倍の学生を確保しています。しかし近い将来を考え

ますと、余力のある今のうちに攻めの経営を展開していかなければなりません。還暦を過ぎているにもかかわらず未だ半

人前の私は全力、全精力をかけて学園経営の一翼を担わなければならないと考えました。そこで本当に残念、残念すぎ

ることなのですが、私の大好きな皆様がおられます大阪船場ロータリークラブを退会させていただく決心をいたしました。 

 この８年ほどのロータリー活動、なに一つとして嫌なことはありませんでした。楽しい思い出ばかりです。クラブの皆様、そ

して、いつも寛容なお心で接していただいた小島会長、何度も助けていただいた事務局の田辺千香さま、みなさまに感謝

しつつ新しい仕事に専念させていただきます。 

 ほんとうに、本当にありがとうございました。 

 

             撞木引継ぎ及び会長幹事記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

小島会長より澤田次年度会長へ撞木が引き継がれた後、澤田次年度会長より小島会長へ、岡本次年度幹事より 

堀幹事へ記念品が贈呈されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             クラブのホームページアドレスが変更になりました。 

             （旧） http://www4.ocn.ne.jp/^semba-rc/ 

       （新） http://sembarotary.club/ 

              

 

☆次回７月 13日（月）例会予定 

卓話：平山会員 

http://www4.ocn.ne.jp/%5esemba-rc/
http://sembarotary.club/

